

KIM

Pembukaan Pertandingan Tenis Berlangsung Meriah di Lapas Semarang

Narsono Son - SEMARANG.KIM.WEB.ID

Aug 12, 2024 - 13:49



Pembukaan Pertandingan Tenis Berlangsung Meriah di Lapas Semarang

SEMARANG - Jajaran Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas I Semarang berpartisipasi pada Pembukaan Pertandingan Persatuan Tenis Pengayoman (PTP) Jawa Tengah Rangka HUT Pengayoman ke – 79 tahun 2024, yang bertempat di Lapangan Tenis Lapas Kelas I Semarang, Senin (12/08/2024).

Dihadiri langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Kepala Divisi Administrasi, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Kepala Lapas Kelas I Semarang, dan para Kepala UPT di lingkungan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah.



Pertandingan ini berlangsung di dua tempat yang berbeda, yakni Lapangan Tenis Lapas Kelas I Semarang dan Badiklat Sport Center pada Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah serta akan diikuti oleh perwakilan Insan Pengayoman dari Kantor Wilayah dan 7 (tujuh) Eks. Karesidenan.

Adapun Turnamen Tenis Lapangan merupakan bagian dari Pekan Olahraga Pengayoman yang terlaksana dengan tujuan sebagai bentuk kegiatan menumbuhkan rasa percaya diri, seperti semboyan mens sana in corpore sano yang dapat menjadi penunjang dalam peningkatan kinerja.



Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto dalam sambutannya menyampaikan bahwa sejatinya tujuan olahraga sesungguhnya adalah mewujudkan hidup yang sehat dan bahagia.

“Olahraga semacam ini bisa menjadi wadah untuk kita menjaga silaturahmi dan kebugaran petugas di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng, serta menjadi momentum introspeksi sekaligus memperkokoh komitmen seluruh Insan Pengayoman sehingga tercipta jiwa yang kuat. Jiwa yang kuat berorientasi pada pola pikir yang positif, bahagia, keikhlasan, dan kesejahteraan,” jelas Tejo.

Setuju dengan pernyataan tersebut, Kepala Lapas Kelas I Semarang, Usman Madjid menyampaikan tujuan terselenggaranya Turnamen Tenis Lapangan adalah sebagai sarana perekat silaturahmi, memperkokoh kekompakan dan keakraban.



“Pertandingan tenis ini menjadi alat pemersatu dan soliditas antar atlet yang bertanding guna meraih prestasi dengan tetap menjunjung tinggi sportivitas. Mari kita rayakan hari jadi Kemenkumham yang ke-79 ini dengan semangat

kekompakan dan sukacita, dengan komitmen Kemenkumhan RI mengabdikan untuk negeri menuju Indonesia Emas 2045 mendatang," ujar Kalapas.

Pertandingan kali ini dibagi menjadi 2 (dua) grup. Grup A terdiri dari Kantor Wilayah, Eks. Karesidenan Pati, Eks. Karesidenan Banyumas, dan Eks. Karesidenan Pekalongan. Sementara itu Eks. karesidenan Semarang, Eks. Karesidenan Magelang, Eks. Karesidenan Surakarta, dan Eks. Karesidenan Cilacap-Nusakambangan berada di Grup B.

Di babak penyisihan ini, setiap tim pada masing-masing pool harus berhadapan satu sama lain dengan menurunkan 3 (tiga) pasangannya. Format yang dimainkan adalah game 6 dengan deuce tanpa tie break. Dua tim dengan poin teratas pada masing-masing pool berhak melaju ke babak knockout.

Memasuki sistem gugur, juara Pool A akan ditantang runner up Pool B. Sementara itu, juara Pool B akan bertemu runner up Pool A. Mereka akan memainkan 3 (tiga) pasangannya dengan format game 6 dengan deuce dan tie break. Pertandingan semifinal dan final akan digelar keesokan harinya.

Pertandingan Persatuan Tennis Pengayoman (PTP) Jawa Tengah Rangka HUT Pengayoman ke – 79 tahun 2024 secara resmi dibuka dengan dipukulnya gong oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto sebagai awal penanda kemeriahan perhelatan olahraga tenis ini. Kegiatan pertandingan ini akan berlangsung selama 2 hari, pada 12 dan 13 Agustus 2024.

(N.son/Ari)